



Discours inauguration du 24 Avril 2015 **LE TRIANGLE**

De M Le Maire Didier Joveniaux

Mesdames, Messieurs,

Chères Quérénaingeoises, chers Quérénaingeois,

Mesdames et Messieurs les élus, les représentants de Valenciennes Métropole, Chers amis, chers enfants.

Je vous remercie d'être venus aussi nombreux pour assister à l'inauguration de ce parc de jeux municipal « Le Triangle ».

Souvenez-vous de la thématique N°1 du 7 février 2014 qui avait pour titre de concrétiser de « vrais » projets pour nos petits en créant une zone publique sécurisée avec des jeux, des bancs « *un trait d'union pour une solution inter-génération* ».

Nous pouvons dire aujourd'hui, que nous allons pouvoir concrétiser ce projet, grâce aux membres de l'équipe du conseil municipal, mais aussi grâce à un homme rigoureux dans le travail, mon adjoint aux travaux, à la sécurité qui a conduit l'ensemble du projet, de sa phase d'étude, de faisabilité, l'appel d'offres, les caractéristiques techniques en terme de sécurité, d'accessibilité, le suivi de chantier ; je voudrais que l'on applaudisse Monsieur Christophe DASSONVILLE.

Sans oublier Madame MAITTE Sarah accompagnée de sa belle-sœur et adjoint Madame MAITTE Marie Pascale pour qui le projet est leur « bébé », avec le choix du nom, des formes géométriques, des jeux, des couleurs, l'animation de la réunion publique que nous avons organisé. Merci de les applaudir très chaleureusement.

Continuons les remerciements en mettant à l'honneur cette société qui n'a plus rien à prouver parce qu'ils sont les leaders des projets innovants et bien réalisés. L'avenue Pompidou à Valenciennes, c'est eux, les espaces verts du futur Technopole c'est aussi-eux et bien d'autres encore « la société IDverde de BOUCHAIN » que nous pouvons applaudir très fort. Je souhaiterai remercier l'ensemble de l'équipe qui a réalisé le travail de façon soigné, en bon professionnel, à l'écoute du client et qui a réussi son challenge, celui de livrer le produit fini dans les temps avec le soutien bien sûr de dame météo.

Quelques noms : Benoit Hotter, Laurent Ricque, Julien Plancq, Carole Devaux, Benoit Maronet. *Applaudissement.*

Je tiens à vous signaler que l'ensemble du projet a été financé sur nos fonds propres et surtout grâce à la maîtrise des dépenses et à la gestion rigoureuse de mon adjoint aux finances Monsieur GIADZ Thierry. *Applaudissement.*

Parlons maintenant de l'entreprise qui a conçu ces jeux ; **LUDO PARC**

**Le respect des personnes chez Ludoparc, c'est :**

- des jeux conçus pour favoriser le développement psychomoteur des enfants dans le cadre du partenariat avec l'Association de Recherche en Psychologie et Psychomotricité (ARPM),,,

- des jeux conçus conformément à un cahier des charges « Accessibilité » exigeant, destinés à favoriser l'accueil des enfants porteurs de handicaps pour s'adresser à tous, quelles que soient leurs particularités,

- des emplois en France, avec l'accent sur le recrutement des jeunes, notamment en alternance, et des personnes en insertion professionnelle,
- la formation des équipes, reconnue par le label Qualisport, et leur évolution professionnelle, notamment au sein du groupe Plastic Omnium,
- la conformité des jeux et des aménagements des espaces ludiques conformes à la réglementation pour la sécurité des utilisateurs.

Ludo parc respecte l'environnement avec :

- L'innovation Green Made, le premier plastique 100% végétal.
- La prise en compte de toutes les phases du cycle de vie des produits, de la fabrication à la fin de vie.

Je voudrais m'adresser maintenant aux enfants ici présents.

Pourquoi ? Tout simplement parce que cette aire de jeux, c'est la vôtre, c'est votre espace de détente ou s'exerce l'apprentissage de votre citoyenneté. C'est ici que vous allez apprendre à devenir des adultes responsables. Elle appartient à tous, et il appartient à chacun de la préserver et d'apprendre à y vivre ensemble.

Vous devez pouvoir vous y amuser tout en respectant les autres et tous les éléments installés. Cet espace de convivialité a pour objectif d'offrir aux assistantes maternelles un lieu où elles peuvent emmener les enfants s'amuser et se rencontrer, mais aussi de pouvoir discuter entre elles.

Je invite nos aînés à venir se détendre dans cet espace et de venir rencontrer nos petits afin de partager les expériences de la vie.

Sachez que JOUER, c'est l'école de la vie

Que le plaisir du jeu, ses émotions, ses défis physiques, riment avec éveil et développement de nos enfants

Les particularités de chacun enrichissent les autres et le handicap n'est pas une barrière : les aires de jeu doit être accessibles pour tous, handicap ou non, et quel que soit le handicap (déficience visuelle ou auditive, troubles du comportement, mobilité réduite).

Un règlement a été rédigé et sera validé lors du prochain conseil municipal.

Permettez-moi de vous en dire quelque-mots ; j'ai rédigé un arrêté municipal pour que la rue des églantiers passe d'une zone limitée à 50 kms à une zone de rencontre limitée à 20kms. Je vous demande de bien respecter cette réglementation pour la sécurité de nos enfants.

Le parc sera ouvert de 8h à 20h (proposition en cours) et je vous remercie de laisser cet espace tranquille. Il est interdit de se garer n'importe où, n'hésitez pas à faire une petite balade en vous stationnant sur la place ou pourquoi pas d'abandonner complètement la voiture et de venir à pied ou en vélo. Il est interdit d'introduire des boissons alcoolisées, de pique-niquer à l'intérieure du parc. Les chiens et animaux de compagnies sont interdit.

Merci de respecter ce lieu et de jeter vos papiers dans les poubelles, et de prendre soin des plantations tout autour.

Nous allons procéder maintenant à l'inauguration officielle de cet espace de jeux appelé « Le triangle », je tiens à vous signaler que le choix du nom est hautement symbolique car le triangle ayant trois côtés, il est le symbole de notre devise française : Liberté . Egalité . Fraternité.

Pour cela, j'aimerais que l'ensemble des enfants soit à nos côtés, et que tous les acteurs de près ou de loin se rapprochent afin de immortaliser cet événement.

« Au nom des membres du conseil municipal et des pouvoirs qui me sont conférés, je déclare ouvert cet espace de jeux ; LE TRIANGLE. »